

“No podemos salvar el mundo, pero sí poner nuestro granito de arena para hacerlo un poquito mejor”

Y justo eso, es lo que pretendemos con el programa ASÍ SOMOS de RESPONSABILIDAD SOCIAL de Radio Televisión Canaria, un programa que se puede ver y escuchar, pero también sentir, porque lo que buscamos es generar empatía e inclusión de personas afectadas por diferentes patologías, enfermedades, trastornos... todo a través de la mirada de la adolescencia.

Por eso, nos hace tanta ilusión recibir este reconocimiento que representa la solidaridad.

Muchas gracias al Programa Tenerife Isla Solidaria por este premio que recibimos junto a Radio Isora.

Pero sobre todo, queremos agradecer a todas las personas que hacen posible el programa Así Somos, no están todos, pero sí una representación, sin su implicación personal y profesional no sería posible. Y por supuesto, a todos los colectivos que llamamos para que participen y visibilicen su día a día de una manera natural y sencilla con las preguntas que le plantean estudiantes. Nos gusta pensar que sembramos semillas solidarias con cada programa.

Muchas gracias